



PUERTO LAPICE TIENE NUEVO AYUNTAMIENTO

El Ayuntamiento de Puerto Lápice fue recientemente inaugurado por el presidente de la Diputación, tras la remodelación y restauración sufrida que ha supuesto una inversión próxima a los tres millones de pesetas. Martín del Burgo destacó el buen funcionamiento del Ayuntamiento de Puerto Lápice, "gracias al buen hacer del alcalde y de la Corporación, que se preocupan por su pueblo, que gestionan bien y que cuando piden lo hacen conscientes de las necesidades de su pueblo". Recogió también la propuesta lanzada por el alcalde de la localidad en el sentido de dotar al Ayuntamiento de mobiliario nuevo para unas oficinas modernas.

I ENCUESTRO DE UU.PP. DE LA REGION

Durante los días 29, 30 y 31 de enero se ha celebrado en Alcázar de San Juan el I Encuentro de Universidades Populares de la Región, en el que han participado alrededor de una treintena de responsables y representantes de estos centros de animación socio-cultural de las provincias de Albacete y Ciudad Real. Entre las conclusiones que se han sacado de este primer Encuentro, cabe destacar la constitución de una Comisión de Trabajo integrada por técnicos de las dos Diputaciones y directores de las Universidades Populares de ambas provincias, al objeto de llevar a la práctica los acuerdos tomados y de poner las bases para la creación de la futura Federación Regional de Universidades Populares.



JUVENTUD, NUEVAS TENDENCIAS

En el salón de actos de la AISS de Daimiel se celebró, dentro del marco de las VII Jornadas Cinematográficas promovidas por la Asociación Cultural Don Quijote, una mesa redonda sobre la "Juventud y nuevas tendencias", en la que participaron Miguel Galiana, poeta y escritor; José Antonio Casado, redactor-jefe de LANZA; Ignacio Morate, coordinador de la revista MANCHA; Carlos Galiana, estudiante; José León Espinosa, joven empresario; Adrián Labadie, pintor holandés, y Pepe Peña, locutor de RCE. Las opiniones fueron diversas. Se habló de tendencias, movidas, regionalismos, oportunidades, etc. Cada cual podía sacar sus conclusiones, porque tampoco se trataba de arreglar el mundo.

LA GUARDERIA DE LA DIPUTACION ABRIÓ SUS PUERTAS

A mediados de enero quedó inaugurada la primera guardería laboral de la provincia, para niños de trabajadores de la Diputación. Tiene horarios de mañana, tarde y noche. Las instalaciones incluyen un amplio patio interior de recreo para los pequeños, con un tobogán y otros juegos, en el que podrán gozar del sol y la luz sin ningún peligro. Alrededor de cincuenta niños pueden ser atendidos en esta nueva guardería.



JORNADAS AGRARIAS DEL PSOE

El ministro de Agricultura, Carlos Romero, intervino en Manzanares en las Jornadas Agrarias organizadas por el PSOE-PSCM y en las que participaron alrededor de 140 militantes de este partido. El señor Romero hizo un balance de los tres años de gobierno socialista en lo que se refiere al sector agrario. El ministro indicó que ha sido en el trienio socialista cuando por primera vez se ha mejorado la relación entre las rentas agrarias y las no agrarias, consiguiéndose unos resultados positivos.



VEDADA LA CAZA DE AVES ACUATICAS

A partir del día 2 de febrero, ha quedado vedada la caza de aves acuáticas en Castilla-La Mancha, por una orden de la Consejería de Agricultura. Esta medida ha sido necesario tomarla debido a la prolongación de la sequía y a la necesidad de proteger estas poblaciones de aves acuáticas.